
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

INTCI7 88 / 2023 27/11/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo

CRISPO Michele LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ZINDATO Maria

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7 - ATTRAVERSAMENTO PEDONALE CORSO CASALE 246.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PREMESSO
che in data 20  ottobre 2023 una ragazza di 16 anni è deceduta dopo essere stata investita mentre
attraversava sulle strisce pedonali all'altezza di corso Casale 246.

Che  il  5  maggio  2022 si  è  presentata  un'interpellanza  al  Presidente  della  Circoscrizione  7  per
mettere in sicurezza l'attraversamento pedonale che insiste sul civico 246 di corso Casale.

Che in suddetta interpellanza si era evidenziato la criticità nell'attraversamento e che il semaforo a
batteria solare lampeggiante, funzionante a singhiozzo, non era sufficiente alla sicurezza dei pedoni.

Che sempre nella suddetta interpellanza si era richiesto un semaforo collegato alla rete elettrica, una
maggiore visibilità dell'attraversamento pedonale e il ripristino della segnaletica orizzonalte.

Che a detta interpellanza il Presidente Deri aveva risposto che si sarebbe proceduto al rifacimento
della segnaletica orizzontale, nonchè si demandava al Servizio Mobilità e Viabilità della Città di
Torino la predisposizione di  segnaletica adeguata per consentire l'attraversamento dei  pedoni in
sicurezza.

Che  a  ottobre  2022  è  stata  presentata  e  approvata  in  Consiglio  Comunale  una  mozione  per
l'installazione di un semaforo eventualmente a chiamata.

CONSTATATO
che nonostante siano decorsi ben più di 12 mesi e che non siano state prese le opportune misure per
evitare quanto accaduto il 20 ottobre, evento assolutamente annunciato e preceduto da diversi altri
incidenti, fortunatamente non mortali.

RICHIEDE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE COMPETENTE

1. di porre in essere con estrema urgenza quanto già deliberato in Consiglio Comunale nell'ottobre
2022;

2. se  è  possibile  verificare  altre  soluzioni  per  la  sicurezza  dei  pedoni,  escludendo  i  dossi  di
rallentamento;

3. di procedere alla valutazione complessiva della sicurezza stradale di corso Casale.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il  Presidente  dichiara  APPROVATA tale  proposta  di  INTERPELLANZA AL SINDACO con  il
seguente risultato:

Presenti e votanti: 24
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Voti favorevoli: 24
ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CRISPO, D'APICE, DE 
COLL', DERI, GENOVESE, GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, 
LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, PIRAS, RAZZETTI, RODIA, SABATINO
 

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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